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経済企業委員会会議録 

 

令和４年８月１８日 木曜日 

午前１０時００分開議 

午前１１時１５分閉議（実時間５分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

・産業・経済の振興に関する諸問題の調査 

・水道事業に関する諸問題の調査 

（管内調査（八代市厚生会館について）） 

                              

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  増 田 一 喜 君 

副委員長   北 園 武 広 君 

委  員    野 﨑 伸 也 君 

委  員    橋 本 隆 一 君 

委  員  堀 口   晃 君 

委  員    百 田   隆 君 

  

※欠席委員 成 松 由紀夫 君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

経済文化交流部長   岩 﨑 和 也 君 

 理事兼文化振興課長 丸 山 尊 司 君 

                              

○記録担当書記     村 上 政 資 君 

 

（午前１０時００分 開会） 

○委員長（増田一喜君） おはようございます。 

（「おはようございます」と呼ぶ者あり）定刻と

なり定足数に達しましたので、ただいまから経

済企業委員会を開会いたします。 

                              

◎所管事務調査 

・産業・経済の振興に関する諸問題の調査 

・水道事業に関する諸問題の調査 

○委員長（増田一喜君） それでは、当委員会の

所管事務調査２件を一括議題とし、調査を進め

ます。 

当委員会の所管事務調査は、産業・経済の振興

に関する諸問題の調査、水道事業に関する諸問

題の調査、以上の２件です。 

このうち、本日は、産業・経済の振興に関する

諸問題の調査に関連し、八代市厚生会館につい

て、管内調査を行うことといたしております。 

それでは、本日の日程につきましては、お手元

に配付のレジュメのとおりでございますが、管

内調査の行程等について、執行部から説明を求

めます。 

○経済文化交流部長（岩﨑和也君） 皆さんおは

ようございます。（「おはようございます」と呼ぶ

者あり）経済文化交流部岩﨑でございます。どう

ぞよろしくお願いします。 

 本日は、八代市厚生会館の現地調査というこ

とで、よろしくお願いします。 

 説明のほうは、丸山課長のほうからいたしま

すので、よろしくお願いいたします。 

○理事兼文化振興課長（丸山尊司君） おはよう

ございます。（「おはようございます」と呼ぶ者あ

り）文化振興課の丸山でございます。失礼です

が、着座にて説明させていただきます。 

 本日、管内調査をお願いいたします施設は、経

済文化交流部所管の八代市厚生会館でございま

す。この八代市厚生会館は、昭和３７年７月に開

館し、既に築６０年が経過しておりますが、令和

元年、お祭りでんでん館の建設に伴い、工事期間

中の休館を決定いたしました。 

 その後、市民アンケート調査の結果や文化ホ

ール等あり方検討会からの報告書、さらには劣

化度調査の結果を受け、令和３年２月の政策会
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議において、ホール機能の停止を含む今後の方

針を決定し、今現在も休館中でございます。 

 そして、本年５月に、八代市厚生会館のホール

再開を求める会から同ホール再開を求める陳情

が市議会議長宛て提出されまして、翌６月の経

済企業委員会において御審議いただいた結果、

継続審査となっております。 

 そこで、ホール機能を停止するとの市の方針

を決定するにあたり、ホールを再開する際の多

額の改修費が判断に至った理由の一つとなって

おりますことから、本日は実際に八代市厚生会

館の状況を視察していただく予定としておりま

す。  

その後、帰庁いたしまして質疑・御意見等をい

ただくという行程としておりますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 

○委員長（増田一喜君） ただいまの説明につい

て、何か御質問等はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（増田一喜君） ないようですので、管

内調査のため、しばらく休憩いたします。 

（午前１０時０３分 休憩） 

                              

（午前１１時１０分 開議） 

○委員長（増田一喜君） 休憩前に引き続き、経

済企業委員会を再開いたします。 

ただいま調査してまいりました八代市厚生会

館について、質疑・御意見等はありませんか。 

○委員（橋本隆一君） 今日はお世話になりまし

た。参考になりました。一応確認ですけど、今回

要望いただいた市民団体の方々もですね、一応

現地を見ていただけると、かなりこう考え方に

対しての理解が得られるのかなと思いますけど

も、その点については、今後どのようにお考えで

しょうか。ちょっとお聞きしたいんですけど。 

○理事兼文化振興課長（丸山尊司君） ただいま

の御質問でございますけれども、前回陳情を御

審議していただいた際もですね、委員の皆様か

ら現状を見ていただくような機会を設けたらど

うかとか、説明会を開いたらどうかとかいう御

意見もいただいておりましたので、近いうちに

ですね、そういう場を設けることも検討したい

なというふうに考えているところでございます。 

以上でございます。（委員橋本隆一君「ありが

とうございました。」と呼ぶ） 

○委員長（増田一喜君） ほかにありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（増田一喜君） ないようです。それで

は以上で、八代市厚生会館についての管内調査

を終了いたします。 

 ほかに、当委員会の所管事務調査について、何

かございませんか。 

○委員（堀口晃君） 今、農林水産というふうな

部分で非常に厳しい状況がある中においてです

ね、八代海において、赤潮の状況があるというふ

うにお話を聞かせていただいて、非常に甚大な

被害があるというようなところをお聞かせいた

だいているんですけども、その辺はこの委員会

で、そういう議論はするべきなのかどうなのか、

ちょっと私わからないんで、現地調査であった

りとかですね、漁業組合だったりとかいろんな

ところに視察に行くっていうのは、いかがかな

というところでお聞きさせていただきたいと思

います。 

○委員長（増田一喜君） 小会いたします。 

（午前１１時１２分 小会） 

                              

（午前１１時１５分 開議） 

○委員長（増田一喜君） 本会に戻します。 

 堀口委員の質問でございますけれども、今の

ところ、八代市については被害が出てないとい

うことでございますけれども、八代海で発生し

ているちゅうことだから、いつこっちのほうに
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被害があるかわかりませんので、農林水産部の

ほうに私のほうで尋ねまして、後日返答いたし

たいと思いますけれども、それでよろしいでし

ょうか。（「よろしくお願いします」と呼ぶ者あ

り） 

以上で、本日の委員会の日程は全部終了いた

しました。これをもって、経済企業委員会を散

会いたします。 

（午前１１時１５分 閉会） 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に 

より署名する。 

令和４年８月１８日 

経済企業委員会 

委 員 長 


